

Wülfrath Sportkegler holen Doppel-Heimsieg

By Andre Volkmann - 21. November 2024 👁️ 75



Die zweite Mannschaft der KV Wülfrath. Foto: privat

Wülfrath. Einen erfolgreichen Nachholspieltag in der AWO habe beide Wülfrather Mannschaften der Sportkegler gegen Teams aus Düsseldorf gefeiert.

Dabei erzielte die Erste einen Saisonrekord und spielte 3.245 Holz. Im ersten Block kegelten diesmal Achim Gronauer 818 Holz und Thorsten Jentsch/Saisonbestleistung mit 849 Holz. Auch Klaus-Dieter Lang mit 800 Holz und Kapitän David Burggräf 778 Holz wussten wieder zu überzeugen und stellten einen neuen Rekord mit 18:0 Punkten nach sechs Spielen auf.

In zwei Wochen erfolgt das Rückspiel in Düsseldorf (4), dort sollten die Wülfrather wieder gute Leistungen abrufen.

Den ersten Erfolg der Saison, bzw. nach knapp 2 Jahren feierte Wülfraths Zweite gegen das Team aus Düsseldorf (5). Altmeister und Routinier Wolfgang Hasenkamp steuerte mit seinen 669 Holz den Grundstein zum Sieg dazu. Auch Jan-Henrik Duthe 631 Holz und Kapitän Lothar Pyplatz 638 Holz schafften die 600er-Grenze. Komplettiert wurde die gute Teamleistung durch Rainer-Maria Roedenbeck mit 598 Holz.

Nach diesem tollen Ergebnis freuen sich die Wülfrather auf die beiden Rückspiele am 1. Dezember in der Landeshauptstadt.